



Peter "Pesche" Zwahlen

25.Nov. 1947 - 23.Nov. 2020
ex CARIBIA Fahrer



*Leuchtende Tage,
nicht weinen dass sie vorüber,
lächeln dass sie gewesen sind.*

R.I.P. Ahoi Pesche

*Der Familie, Angehörigen und Freunden
entbieten wir unser herzliches Beileid.*

Peter "Pesche" "Rucksäckli-Pesche" Zwahlen war langjähriges Aktivmitglied der Sektion Bern. Als Seemann fuhr er während 12 Monaten auf der CARIBIA, dies Ende der 1960er Jahre. Pesche war stets Aktiv in der Sektion. Auf vielen Reisen und Ausflügen dabei. Ausgerüstet mit Kamera und Rucksack. Während vieler Jahren bereiste er immer wieder fremde Länder wie Süd-Afrika sowie den Asiatischen Raum (Vietnam). Von einem Hirnschlag im Frühsommer 2020 hat er sich nicht mehr erholt. Wir werden Pesche immer in bester Erinnerung behalten.

Wir werden Ihn in bester Erinnerung behalten

REST IN PEACE

